
ЗАКЛЮЧЕНИЕ JIЬЗ

по обществеЕпым (публичным) слryпrапиям

!! октября2015 г.

I. Сведеппя о проекге ПФР, представленном на обществеЕном епушанип

Устройство мультизонаJIьного кондиционирования зданIIII УПФР в г. Куйбышеве и
Куйбышевском районе Новосибирской области по адросу: Новосибирская область г.
Куйбышев, ул. Куйбышева, 17 .

II. Сведения о сроках, месте проведения и участниках
общественных слушаппй

30 сентября 2015 г., время проведения: 11-00 час., Новосибирская область,
г. Куйбышев, ул. Куйбышева,I7.

Принимали участие в общественных слушаниrIх представители: общественных
организаций, Совета деryтатов Куйбышевского района, администрации г. Куйбышева, а

также другие физические лица.

III. Сведенпя о протоколе обществепных сrrушаний

Протокол общественных (публичных) слушаний Ns3 от 30 сентября 2015 года

рzlзмещен на сайте ПФР.

fV. Содержание предложений и замечапий участпиков общественных
сJIушапий по обсужлаемому проеIffу ПФР

ПредложениlI участников общественных слушаний по обсуждаемому проекту :

- реillrизовать rrроект мультизонiLльного кондиционированшI, тем самым будут
созданы комфортные условиr{ для людей.

Y. Аргументпрованные выводы и рекомепдацпи о целесообразности пли
цецелесообразности учета предложеций и замечаний участников

общественных слушанпй

Предложения участников общественных (публичных) слушаний по обсуждаемым
rrроектам целесообразно поддержать проект по устройству мультизонаJIьного
кондиционирования, поскольку устройство этой системы значительно улучшит условиlI
для работы и обслуживаниrI людей.

Управляющий
ОПФР по Новосибирской области А.Г.Терепа



Утверждаю
Управляющий ОПФР

IIРОТОКОЛ ЛЬЗ
цроведения обществепных (публичных) слушаний

Тема: Устройство мультизонitльного кондиционированшI здания УПФР в г. Куйбышеве и
Куйбышевском районе Новосибирской области по адресу: Новосибирская область г. Куйбышев,
ул. Куйбышева, 17;

г. Куйбышев

Время tIроведения: 11-00 час.

<<30>> сентября 2015 г.

Место проведениrI: Новосибирская область г. Куйбышев, ул. Куйбышева, |7.

Организатор общественных (публичных) слушаний: Отделение Пенсионного фонда Российской

федерации (госуларственное учреждение) по Новосибирской области

Председатель собраниrI участников общественных (публичных) слушаний:

Чумбей Сергей Федорович заместитель управляющего Отделения Пенсионного фонда
(госуларственное учреждение) по Новосибирской области

Секретарь: Бильвина Ася Николаевна главный специчlJIист-эксtIерт отдела
капитiLльного строительства и ремонта Отделения Пенсионного фонда (государственное

учреждение) по Новосибирской области

ПрисутотвовiLли:

Представители территориаJIьных органов ПФР :

ОПФР по Новосибирской области:
- Ермаков Андрей Павлович - начaшIьник отдела капитаJIьного строительства и ремонта;

УПФР в г. Куйбышеве и Куйбышевском районе Новоспбирской области:
- Ушкоренец Владимир Ульянович - начапьник УПФР в г. Куйбышеве и Куйбышевском районе
Новосибирской области;

Участнпки обществ епных слушаЕпй : согл асно пр отоколу р егистр ации

- Осипенко Владимир Захарович - председатель совета депутатов Куйбышевского района
Ванеева Марина Анатольевна начальник отдела архитектуры и градостроительства

администр ации г. Куйбышева

рслiоиоJптсти
А.Г.Терепа
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- Барбышева Елена Васильевна - заместитель rrредседателя Совета ветеранов-пенсионеров
войны и труда правоохранительных органов Куйбышевского района
- Тырышкина Анфиса Ивановна - член президиума Совета ветеранов-пенсионеров войны
правоохранительных органов Куйбышевского района
- Ситникова Галина Федоровна - председатель районной организации <,Щети-войны>

-Панов ,Щмитрий ,Щмитриевич -заместитель председателя общественной организации <Союз
ветеранов локiLльных воинD

Коваленко Елена Владимировна председатель профсоюза работников образования
<Куйбышевский политехнический колледж>

- Никулина Татьяна Леонтьевна - заместитель начальника центра занjIтости г. Куйбышева
Председатель: Чумбей Сергей Федорович
Открыл слушания, объявил, что при проведении общественных слушаний проводится аудио -
и видеозапись. ,Ща,ч разъяснениrI Участникам общественных слушаний о их rrравах:

- знакомиться с информационными материапами с описанием обсуждаемого проекта
высказывать свое мнение fIо обсуждаемым вопросами, вносить от своего имени

предложения и замечаниlI к обсуждаемому проекту;

- выступать в прениях;

- знакомиться с протоколом и получать его коIIию.
На обсуждение Участникам общественных слушаний предложил порядок проведения
общеотвенных слушаний :

- Выступление представителей органов Пенсионного фонда РФ с основным докJIадом и
rrрезентацией обсуждаемого воtIроса. Ответы на вопросы.

- Высryплениl{ Участников общественных слушаний.

- Прения участников общественных слушаний.

- Затем подвести итоги работы, сделать вывод, при, необходимости, гIровости голосование.

!ал разъяснения Участникам слушаний об их rrраве вносить предложения и замечания к
обсуrкдаемым воtIросам, как в устной, так и в fIисьменной форме. Все булет отражено в
протоколе. Также даJтI рiвъяснеЕиrl flo регламенту: продолжительность выступлений
участников до 3 мин., продолжительцость прений - до 2 мин.
Выразил благодарность от себя лично и от ОПФР rrо Новосибирской области всем
присутствующим за гражданскую rrозицию и неравнодушие к проблемам Пенсионного фонда и
к расходованию государственных средств.
Огласил тему, предлагаемую для общественного обсуждения - устройство мультизонального
кондиционирования зданиr{ УПФР в г. Куйбышеве и Куйбышевском районе Новосибирской
области по адресу: Новосибирская область г. Куйбышев, ул. Куйбышева, |7.

Проведение общественных слушаний

Слушали:
1. Ушкоренец В.У. начальник УПФР в г. Куйбышеве п Куйбышевском районе
Новосибирской области

Начал свое выступление о государственных усJIугах, которые в соответствии с
законодательством Российской Федерации, УПФР в г. Куйбышеве и Куйбышевском районе
предоставляет |ражданам (18 государственных услуг), и которые можно раздолить на
несколько Еаправлений: вопросы пенсионного обеспечения; меры социitJIьной поддержки
семей, имеющих детой; администрирование страховых взносов на обязательное пенсионноо и
медицинское страхование; персонифицированный учет в системе обязательного пенсионного
страхования; инвестирование средств пенсионных накоплений; добровольная уплата средств
на софинансирование накопительной пенсии и другие.



.Щовел до слушателей

tJ

краткую информацию о здании Управления, которое
является отдельно стоящим кирпичным 2-х этажным административным зданием 1965 года
постройки. В оперативном управлении находится с 2009 года. Общая площадь, занимаемая
УПФР, составляет 9I7,0 кв.м. Во всех служебных помещениях кондиционеры отсутствуют:
первый этаж - б кабинетов; второй этаж - 17 кабинетов. ПомещениrI кJIиентской службы, общей
площадью 130,5 кв.м.9 оснащены тремя бытовыми кондиционерами.

Рассказал о том, скольких жителей г. Куйбышева и Куйбышевского района обслуживает
Управление: на учете состоит tIенсионеров 18 739 чел.; количество получателей соци€tJIьных
выплат - 4 ]97 чел.; количество страхователей и индивидуальных предпринимателей - 2 295
чел.; количество владельцев сертификатов на МСК - 2 826 чел.; количество застрахованных
лиц - 6'1 0|2 чел. Сообщил о количестве ежодневного обращения в кJIиентскую службу УПФР
- это более 100 посетителей. Показал динамику числа обращений за шосл9дние три года: в
2013 г. - 15 тыс., в 2014 г. - 16 тыс., а уже в 2015 г. по состоянию на 30.09.2015 - 19 тыс.
обращений не только в клиентскую службу УПФР, но и в другие rrодрzlздоления. Все это
связано с адресной социа-пьной поддержкой населениl{ органами социальной заIrIиты района, а
также с кредитованием в коммерческих банках, кJIиентам необходимы документы о piшMepe
пенсий и пособий. Граждане обращаются за получением СНИЛС на своих детей сразу после их

рождениrI, также обращаются владельцы сертификатов на материнский капитiLл. Люди массово
посещают УПФР дJuI получениrI единовременной помощи в размере 20 тыс. рублей. Кроме того
в связи с введением в действие новых федеральных законов - <О страховой пенсии>>, <<О

накопительной пенсии) и других законодательных актов в области пенсионного обеспочения,
много посетителей обращаются за консультацией по своим правам.

Щовел до слушателей о соответствии государственных услуг требованиям
административных регламентов.

УПФР в г. Куйбышеве и Куйбышевском районе Новосибирской области неоднократно
обращалось в ОПФР по Новосибирской области об оказании помощи по устройству
мультизонального кондиционирования.

Рассказа,ч, что о некомфортных, преимущественно в летний период условиlIх; о том, что
часто ухудшается самочувствие кJIиентов, особенно пожилого возраста; резко снижается

работоспособность специаIIистов, что вызывает обоснованныо жалобы в рчIзличные инстанции.
КомпьютернаjI техника фабочие станции, сервера, содержащие большие объемы информации)
при повышенной температуре выходят из строя, чем парализуют работу Управления.

Выразил уверенность, что установка системы мультизонального кондиционированиr{
создаст комфортные условиlI для посотителей и сотрудников Управления, позволит экоЕомить
средства на содержанио и эксплуатацию здания УПФР. Обратился к Участникам общественЕых
слушаний поддержать проект ОПФР fIо Новосибирской области fIо устройству
мультизонаJIьного кондиционироваЕшI административного зданшI УПФР в г. Куйбышеве и
Куйбышевском районе.

2. Ермаков А.П. - начаJIьпик отдела капитального строительства и ремонта ОПФР по
Новосибирской области

.Щал краткую информацию fIо зданию, по занимаемым этажам и rrомещениllм УПФР в

г. Куйбышеве и Куйбышевском районе Новосибирской области. Обратил внимание на нехватку

для всех помещений существующих бытовых кондиционеров. Провел презентацию
мультизонiLльного кондиционированиJI с покilзом слайдов. Рассказал о преимуществах VRF-
мультизональной системы кондиционированш{ от сплит-системы кондиционирования, в том
числе о преимуществах в энергоrrотреблении, о сроках эксплуатации оборудования VRF-
системы, о сервисном обслуживании) о р€вличиrIх в самих понятиях систем: VRF-
мультизоншIьная система, которая относится к профессионапьному оборудованию, а сlrлит-
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СИСТеМа - система для бытового нiвначениll. Щовел до Участников общественных слушаний
ИНформацию о режимах работы летом и зимой (охлаждение и обогрев), взаимодействия с
СИСТеМаМИ пожарноЙ безопасности (система автоматически выкJIючает все здание от
ВОЗдУхообмена при возгорании, что не позволяет распространению огня) и т.д. Также расскваJI
О ТОМ, где будут р€вмещены наружные блоки. Провел покi}з слайдов уже смонтированного
ОборулованиrI мультизонiLпьного кондиционирования в двух других управлениях Пенсионного
фОнда: в Хtелезнодорожном районе г. Новосибирска и в г. Искитиме и Искитимском районе
Новосибирской области.

Вопрос: Панов Щ.Щ.
Стоимость проекта? Есть ли такие системы в других зданрuIх Пенсионного фонда?

Ответ: Ермаков А.П.
СТОИмость 7000,0 тыс. руб. После проведениrI торгов часто бывает снижение цены.

Вопрос: Папов Щ.Щ.
Предусмотрены ли антиванд.tпьные мероприятия?

Ответ: Ермаков А.П.
В Управлении есть видеонаблюдение. Наружные блоки будут о|раждены металлическим
о|раждением. Но мы над этим подумаем.

Вопрос: Сптнцкова Г.Ф.
За чей счет будет приобретено это оборулование? И как отрiвится это на пенсиях?

Ответ: Чумбей С.Ф.
Хочу успокоить тем, что статьи расхода в плане rrенсионного обеспечения и статьи расхода на
ПРиОбретение оборудованиrI - это разные статьи. И приобретение оборулования ни в коем
случае не повлIлlIет на puвMep пенсии. А то, что сейчас выделяются денежные средства на эту
систему, это как раз для улучшениrI обслуживания населения.

Вопрос: Тырышкина А.И.
Если я правильно поняла, никакого навешиваниrI на фасады не будет?

Ответ: Ермаков А.П.
Мы как рiв уходим от этого (показ слайдов фасадов со сплит-ситемами). Будет всего два
наружных блока. В связи с тем, что кровля скатная, устанавливаться блоки будут не на кровле, а
на земле.

Вопрос: Вапеева М.А.
Какие габариты у наружных блоков?

Ответ: Ермаков А.П.
Еще раз покtlзiL,I слайды с наружными блоками.Дал

Вопрос: Осипенко В.З.
Сколько по времени будут длиться эти работы?

Ответ: Ермаков А.П.

пояснения по габаритам наружных блоков.



.Що конца этого года мы закончим работы.

В обсужденпи прпняли участпе:

Осппенко В.З.- председатель совета депJrтатов Куйбышевского района.

Надо гордиться тем, что в Управлении нашего города булет такая система кондиционироваIIиII.
Я знаю, что в г. Искитиме такая система установлена. Был там недавно, и на себе fIочувствова,тI
комфорт, когда на улице жарко, а ты этого не ощущаешь. Летом и в мой адрес и в адрес Совета
дегryтатов, было много звонков с жалобами. Новое пришло и к нам - и это хорошо. И
сомневаться не стоит. Этим надо гордиться. Спасибо Пенсионному фонду, что заботится о
людях. Надо идти в ногу со временем, а то, что кто-то будет ломать, как тут было cкitзaнo...
специiLписты все это, я думаю, продумЕlJIи, и мы даже не заметим как все будет сделано. Я
считаю, что это стоящее дело и нужно делать эту систему. Тем более, по информации
начальника УправлениrI, посещаемость очень велика. Я даже не знаJI, что так много народа
сюда идет. Так что спасибо вам за нашу территорию, что вы выбрали именно нас.

Ванеева М.А.- начальник отдела архптектуры и градостроительства адмицистрации г.
Куйбышева.

Проект нужно поддержать. На архитектурный облик в плохую сторону он никаким образом не
гIовлиlIет. Вреда городу никакого не принесет, а только наоборот пользу. Посетителям будет
[риrIтно находиться в хороших условиях. Проект просто необходимо поддержать.

Барбышева Е.В. - заместптель председателя Совета ветерапов-пенсионеров войны и труда
правоохранптельцых органов Куйбышевского района.

Мы хотим поддержать проект, необходимость устройства кондиционированиrI давно цЕврела,
Это связано с тем, что высокая температура воздуха в летний период ухудшает самочувствие
пенсионеров, снижает работоспособность работников фонда, вызывает не комфортную и
нервн}.ю обстановку в кJIиентской службе, это порождает жалобы со стороны посетителей,
особенно лиц fIенсионного возраста, в Совет ветеранов неоднократно обращались по этой
проблеме. Мы выражаем благодарность ПенсионЕому фоrду за заботу о простарелых, за
создание хороших условий. Спасибо!

Коваленко Елена Владимпровна - председатель профсоюза работников образования
<<Куйбышевский полптехнический колледж)>.

Мы взаимодействуем с Пенсионным фондом. Наши студенты здесь проходят
производственную практику, и я сама лично обращалась сюда. Конечно, мультизончl,тьное
кондиционирование нужно здесь. Часто бывает скученность народа, душно в клиентской
службе, что вызывает раздражение. В кабинетах летом открываются окна, сквознrIки, а как
следствие - больничные листы. Конечно, этот проект нужно rrоддержать) и я даж9 рада за
Пенсионный фонд г. Куйбышева. Это будут очень комфортные условIбI. Тем более основное
время мы проводим на работе, так что и для сотрудников и для кJIиентов это будет очень
комфортно.
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Я считаю, что это очень хорошаJI идея. Приходят люди на прием, сидят бабушки и инвiLлиды.
Воздуха не хватает. И сами сотрудники страдают, особенно в летний период - жарщ духота.
Кому-то плохо становится. Приходится вызывать скорую и т.д. и т.д. Что касается этого
оборудования - это тоже здорово, к тому же не булет портить вид фасада. И еще очень здорово,
что это не затронет местный бюджет. Спасибо.

В пренпях прпняли участие:

Участники выступать в прениl{х откIIзаIIись.

вывод

Ns
г/п

Вопрос
обrцественного обсуждения

Вывод
голосование

За Против Воздерж
zlJIись

l.
Устройство мультизонiLпьного
кондиционированиrI зданшI
УПФР в г. Куйбышеве и
Куйбышевском районе
Новосибирской области по
адресу: Новосибирская область
г. Куйбышев, ул. Куйбышева,17

Общественные
слушаниrI признать
состоявшимися.
Одобрить и поддержать
проект по устройству
мультизонitпьного
кондиционированиrI
здания УПФР в
г. Куйбышеве и
Куйбышевском районе
Новосибирской области
по адресу: г. Куйбышев,
ул. Куйбышева, 17.

Едино-
гласно

Председатель собрания С.Ф.Чумбей

А.Н.БильвинаСекретарь ,, /Й-


